

Top 50 des personnalités les plus préférées des Français

Gad Elmaleh et Jamel Debbouze triomphent

Les humoristes franco-marocains Gad Elmaleh et Jamel Debbouze triomphent toujours au top 50 des personnalités les plus préférées des Français, selon les résultats du traditionnel sondage de fin d'année de l'Institut IFOP pour l'hebdomadaire français "Le Journal du Dimanche" (JDD). Dans ce baromètre biannuel, dominé par l'humoriste français Omar Sy, ils occupent respectivement la deuxième et troisième places dans la catégorie humoriste, et la deuxième et quatrième place dans le classement général. Il s'agit de la meilleure performance pour les deux humoristes d'origine marocaine depuis leur entrée au Top 50. Par rapport au dernier classe-

ment, Gad Elmaleh a progressé de deux places et Jamel Debbouze en a gagné trois. Comme le leader du classement Omar Sy, Jamel Debbouze s'affiche en tant que modèle de "réussite et d'ascension sociale des enfants de banlieue". Omar Sy, ami d'enfance de Debbouze (tous deux issus de la banlieue parisienne de Trappes), a détrôné le célèbre chanteur français Yannick Noah de la tête du classement, rétrogradé à la troisième place, grâce notamment à sa performance dans le film à succès "Intouchables" qui lui a valu le César du meilleur acteur 2012. Créé en février 1988, le Top 50 IFOP-JDD est le plus ancien sondage français, hors baromètres politiques, proposant aux Français de classer les personnalités qui comptent le plus pour eux (cote d'influence) ou qu'ils aiment le mieux (cote de



Omar Sy



Jamel Debbouze



Gad Elmaleh

sympathie). Depuis vingt-cinq ans, "ces deux paramètres ont permis de dégager une liste d'icônes profondément inscrites dans le

paysage mental des Français. Ce miroir fournit aussi une indication des tendances profondes de la société: défiance à l'égard des politiques, sympa-

thie pour les figures de solidarité, vogue des vedettes de la télé, des sportifs après 1998, des comiques aujourd'hui", indique-t-on à IFOP.

A MON AVIS

